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Texte de la question

M. Emmanuel Taché de la Pagerie attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur une question
cruciale en matière de sécurité publique dans sa circonscription des Bouches-du-Rhône, plus spécifiquement dans la
ville de Tarascon. Le 4 avril 2024 la presse a révélé que Tarascon figure en troisième position dans l'usage de
stupéfiants parmi les petites communes, avec plus d'un fait recensé tous les 2 jours. Cette situation alarmante
nécessite une action immédiate et concertée des autorités. En dépit de ces données alarmantes, lors d'une réunion
tenue à Marseille, M. le député a saisi le préfet de police du département, en présence d'autres parlementaires du
département, pour discuter de la délinquance liée au trafic de drogues à Tarascon et dans trois autres communes de
sa circonscription. Malheureusement, la réponse qui lui a été apportée par les autorités présentes, affirmant qu'il n'y
avait pas de problème notoire et que les communes concernées faisaient l'objet d'une surveillance attentive,
contraste avec la réalité sur le terrain. Dans ce contexte, M. le député demande une opération d'envergure dans la
ville de Tarascon afin de lutter efficacement contre le trafic de drogues. Il demande également que cette action soit
comparable à celle récemment entreprise dans la métropole d'Aix-Marseille, afin d'assurer la sécurité et la
tranquillité des habitants de Tarascon et de toute sa circonscription. Il le prie de bien vouloir lui communiquer les
mesures envisagées pour répondre à cette demande légitime et pour garantir une intervention efficace contre le
trafic de drogues à Tarascon.
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